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本报讯 昨日，市委常委、统战
部长王跃华到郑州高新区督
导大气污染防治工作。

王跃华先后来到石佛办
事处南流村拆迁工地和沟赵
办事处牛寨安置房建设工地，
现场督导扬尘治理，并听取高
新区大气污染治理工作开展
情况汇报。

王跃华说，大气污染防治
是 一 项 涉 及 民 生 的 重 点 工
作。今年以来，我市空气质量

持续恶化。各级各部门一定
要认清形势，切实增强紧迫
感、责任感和使命感，站在讲
政治、讲大局的高度，扎实抓
好大气污染防治工作。

王跃华要求，高新区要突
出抓好施工工地、拆迁工地、
待建工地扬尘治理工作，对黄
土裸露开展专项治理，在建工
地要坚决做到“6 个 100%”；要
突出抓好道路扬尘污染治理工
作，做好主干道、重点道路清扫

保洁，加大洒水强度和密度，逐
步建立长效机制；要突出抓好
燃煤锅炉拆改、无燃煤区建设、
油气回收等工作，尽快完成燃
煤锅炉拆改任务，加快加油站
油气回收治理进度；要突出抓
好渣土车治理和烟尘污染治
理，加大对违法超限超载、沿途
抛撒等运输车的查处力度。

郑州高新区管委会主任
赵书贤参加活动。
郑州晚报记者 董艳竹

本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）
昨日，我市举行党政军庆八一座
谈会，军地领导欢聚一堂，共同
庆祝中国人民解放军建军 88 周
年，同叙军民鱼水情深，共谋军
民融合发展。

省军区副政委冷志义、信
息工程大学副校长熊猛、防空
兵学院副政委燕润成、武警河
南省总队政治部副主任胡尊锋
及驻郑师以上部队有关领导出
席座谈会。

市领导马懿、胡荃、王璋、
高建慧、孙金献、薛云伟、王跃华、
黄保卫、张建慧、张延明、王德山、
赵新中、沈庆怀等出席会议。

市委副书记、市委秘书长胡荃主
持座谈会。

熊猛、燕润成、胡尊锋等代
表驻郑部队和武警官兵，向郑州
市各级党委政府及社会各界多
年来对国防、军队建设的大力支
持表示衷心感谢，对郑州经济社
会发展变化和各项事业取得的
成绩感到由衷高兴、倍感振奋。
冷志义在讲话中指出，郑州市
委、市政府高度重视拥军工作，
在义务兵家庭优待、未就业随军
家属补助、接收军转干部、军人
子女教育优待、保障部队演习训
练等方面给予了全力支持和大
力帮助，为部队建设提供了有力

保障。冷志义强调，驻郑部队要
更加积极参加和支援地方经济
社会建设，努力在建设平安郑
州、和谐郑州、畅通郑州、美丽郑
州等方面发挥积极作用。

市委副书记、市长马懿代表
市委、市人大、市政府、市政协、
郑州警备区和全市人民，向驻郑
部队、军事院校全体指战员、武
警部队广大官兵致以节日祝
贺！向军队离退休干部、残疾军
人、转业复员退伍军人、烈军属
表示诚挚慰问和良好祝愿。

马懿指出，长期以来，驻郑
部队和武警官兵大力弘扬人民
军队光荣传统，把驻地当故乡，

视人民为亲人，在圆满完成各项
军事任务的同时，充分利用驻军
人才、装备、技术等方面的资源
和优势，积极支持和参与郑州市
中心工作，以实际行动深化了

“血浓于水”的军民鱼水情谊，赢
得了全市人民群众的尊重和爱
戴。希望驻郑部队和武警官兵
进一步发扬光荣传统，一如既往
地关心支持地方建设，共同把郑
州的工作做好。

马懿强调，郑州素来有“拥
军优属、拥政爱民”的优良传
统。今后将把“双拥”工作摆在
党委统揽全局的更加突出位
置，更加深入开展“学习驻军、

宣传驻军、热爱驻军、支持驻
军”活动，更加主动地支持好部
队的各项建设，更加积极落实
好各项双拥优抚安置政策，努
力提高服务和保障驻军现代化
建设工作水平。

马懿指出，持续深化军民融
合式发展是军地双方共同努力
方向。希望军地双方树牢融合
式发展的战略思想，更加有效地
聚合军地力量、整合军地资源、
发挥军地优势，在产业发展、人
才培育、科技创新、军地建设上
深化融合，努力走出一条符合郑
州实际、具有郑州特色的军民融
合式发展之路。

本报讯 省十二届人大常委会
第十五次会议昨天下午闭幕，会
议表决通过人事任免案，决定任
命许甘露为河南省人民政府副
省长、河南省公安厅厅长。

部分任免名单如下：
决定任命许甘露为河南

省人民政府副省长、省公安厅
厅长。

决定免去彭亚平的河南省
民族事务委员会（省政府宗教事
务局）主任（局长）职务。

决定任命贾瑞琴为河南省
民族事务委员会（省政府宗教事
务局）主任（局长）。

任命刘晓云为河南省高级
人民法院副院长、审判委员会委
员。郑州晚报记者 裴蕾

本报讯 昨日，全省服务型基层
妇联组织建设观摩培训现场会
在郑州召开，市委常委、组织部
长高建慧，省妇联副主席吕娜出
席会议。

与会人员现场观摩了中原
区建设路街道阳光新城社区妇
联换届工作。目前，我市村、社
区妇联规范化换届工作正在全
市扎实稳步推进。

在阳光新城社区妇联换
届现场，记者看到，尽管是社
区 妇 联 第 一 次 换 届 ，但 由 于
前 期 准 备 工 作 充 分 而 周 密 ，
现 场 秩 序 井 然 ，各 项 程 序 严
格 而 流 畅 运 行 ，各 环 节 有 序
衔接。

随后，观摩考察组一行实
地 参 观 了 阳 光 新 城 社 区 、桐

柏 路 街 道 风 和 日 丽 社 区 的
“妇女之家”“儿童之家”建设
情况。

观摩考察组一致认为，我市
基层妇联组织各项基础工作扎
实，阵地平台建设工作起步早、
投入大，根基较为稳固，各项工
作创新力度大，成效显著，走在
了全省前列。

下午，省、市妇联共同组
织了省内外基层妇联工作先
进社区的工作人员，为参会的
全省妇联工作者授课，交流有
效开展基层妇联工作的经验
做法，推动我省基层妇联工作
进一步规范化，不断提升服务
和凝聚广大妇女群众的能力
水平。
郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 昨日，“军民鱼水·出彩
郑州人”郑州市迎八一军民联欢
文艺演出在河南省军区基层直
属队大礼堂举行，为子弟兵奉上
精美文化大餐。

演出现场，我市宣传文化系
统精心准备、组织了一系列丰

富多彩的节目，不仅有功夫表
演、舞蹈、独奏、独唱等，还有

《花木兰》《五世请缨》等经典豫
剧选段，这些带有河南地域特
色的节目深受台下官兵的喜
爱，现场时不时爆发出热烈掌
声。 郑州晚报记者 董艳竹

全省与会代表观摩郑州
基层妇联组织建设经验

我市举行
军民联欢文艺演出

昨日上午，市委副书记、市长马懿到惠济区调研大气污染防
治和大棚户区改造工作。

要闻
简报

本报讯（记者 张乔普 孙娟）
昨日上午，市委常委、宣传部长
王哲带领市直相关部门负责人
来到他分包联系的二七区，督
导调研大气污染防治工作。

王哲先后来到马寨镇、侯
寨乡部分棚户区改造现场，认
真察看工地围挡、防尘网覆
盖、建筑垃圾粉碎及清运、工
地周边洒水降尘等情况。在
随后召开的座谈会上，听取了
二七区关于大气污染防治工

作的情况汇报。
王哲说，二七区大气污染

防治工作认识到位，决心大、行
动快、措施得力，扬尘治理、道路
清扫保洁、渣土车治理、露天烧
烤整治、黄标车治理等大气污染
防治重点工作效果明显，通过大
家的努力，看到了大气污染防治
的希望，增强了工作信心。

王哲要求，二七区要注重细
节、从小处着手，加大对违规渣
土车、露天烧烤、黄标车等的治

理，加大媒体曝光力度和处罚力
度；大气污染防治不可能一蹴而
就，管理措施不能仅停留在治标
阶段，更要坚持标本兼治，在治
本上下功夫，要学习国内外先进
城市的管理经验，创新道路保洁
措施；大气污染防治也不是一个
部门、一个地方的事情，要坚持
部门联动，形成联动机制、做好
工作衔接、形成工作合力。王哲
希望二七区再接再厉，继续将大
气污染防治工作走在全市前列。

市领导到二七区调研 标本兼治推进防污治污

市领导到高新区调研 全力以赴治理大气污染

本报讯 昨日下午，郑州航空
港实验区管委会主任马健实
地督导航空港实验区大气污
染防治工作开展情况。航空
港实验区党工委专职副书记
法建强、管委会副主任马锁文
陪同督导。

督导组一行先后来到该
区滨河办事处、张庄办事处、
郑港办事处拆迁工地，郑港三
路与南水北调桥、郑州机场二
期建设工地等地，实地查看工

地扬尘整治情况。
据介绍，目前实验区已

完成建设工地绿化 225 万平
方米，防尘网覆盖 714 万平
方米，硬化 18 万平方米。为
治理道路扬尘，对 495 台渣
土清运车辆严格管理，查处
和整改车辆 236 台次，立案
处罚 60 余起。同时引进第
三方公司对存量建筑垃圾进
行移动式粉碎处理，实现再
生循环利用。

马健要求，实验区各部门
各单位要把大气污染治理作
为改善民生、优化环境、推动
发展的基础性工作，牢固树
立经济发展、项目建设不以破
坏环境、污染大气为代价的理
念，切实加大工作力度，真正
把大气治理作为当前各单位
的中心工作抓好、抓细、抓实，
坚决遏制和扭转大气污染形
势严峻的局面。
郑州晚报记者 董艳竹

航空港区建设工地已绿化225万平方米


